

« Je ne reviens pas pour faire de la figuration »

Auteur de 16 buts la saison dernière, Jason Nuzzo avait choisi de mettre le motoball entre parenthèses. Mais la passion est trop forte, et le buteur carpentrassien revient encore plus déterminé que jamais pour décrocher un titre.

Qu'est ce qui a décidé votre retour dans le groupe de Carpentras ?

« J'avais besoin de prendre un peu de recul avec le motoball afin d'apprécier mes priorités. Entre la commission nationale, le capitanat, les entraînements, et les matches, le motoball prenait une trop grande part dans ma vie de tous les jours, occultant de ce fait mon évolution professionnelle et surtout ma famille. Ces quelques mois ont été profitables et, peu à peu, l'envie de retrouver le terrain s'est imposée à nouveau. Mais attention, pas à n'importe quel prix. Aujourd'hui, je sais mes prérogatives, ce qui ne m'empêche pas de jouer à



Après quelques mois sans jouer, le buteur de Carpentras Jason Nuzzo est de retour aux affaires. Photo Le DL/E.M.

200 % pour Carpentras. »

Quelles ont été vos sensations pour ce premier match face à St Georges-de

-Reneins en Coupe de France ?

« Malgré très peu d'entraînement, je n'avais pas trop d'in-

quiétude sur mon jeu, mais beaucoup plus sur mon physique. Et je ne me suis pas trompé. Au bout de 20 minutes, je

tirais la langue ! Il va falloir un peu de temps avant que je retrouve le rythme. Ce qui est certain, c'est que je ne suis pas encore capable de jouer tout un match à haute intensité. Mais je suis content de mes sensations devant le but. En marquant deux buts face à St Georges, je me suis vite rassuré. Et c'est de bon augure pour la suite. »

Avec votre retour, les objectifs du MBC Carpentras sont-ils revus à la hausse ?

« J'ai annoncé la couleur à mes coéquipiers en reprenant du service. Je ne reviens pas pour faire de la figuration. Notre groupe est très compétitif et nous avons les qualités requises, tant individuellement que collectivement, pour aller chercher quelque chose cette saison. Nous n'avons plus d'excuses, il faut lâcher les chevaux et continuer notre progression afin d'atteindre nos objectifs, et la Coupe de France en fait partie. Et pour cela, il faudra réussir un gros match face à Neuville. On s'y prépare. »

● Recueilli par Eric Mader